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平成２４年７月 定例教育委員会 
 

日 時  平成２４年７月２０日（金） １４時３０分～ 

場 所  市役所１１階 研修室 

出席者 

 （教育委員） 

  浅井委員長 久田委員 徳勝委員 深町委員 永元教育長 

（事務局） 

  中島教育次長兼学校教育課長 蓮田教育次長兼総務課長 山田総合教育センター長兼教育

センター所長 鎌田社会教育課長 吉富スポーツ振興課長補佐 川口総合教育センター課

長 渡辺図書館長 田口青少年教育センター所長 濱野中央公民館長 前田副理事兼吉井

地区生涯学習センター所長 橋川副理事兼小佐々地区生涯学習センター所長 山口世知原

地区生涯学習センター所長 安永宇久地区生涯学習センター所長 小川江迎地区生涯学習

センター所長 森田鹿町地区生涯学習センター所長  

吉田総務課副主幹兼庶務係長 松尾総務課主査 

３ 内 容 

 (1) 議事要録確認 

 

(2) 委員長報告 

 

(3) 教育長報告 

 

(4) 議題 

 ①佐世保市生涯学習のまちづくり推進計画の策定について 

 

(5) 報告事項 

①平成２３年度佐世保市教育委員会自己点検及び評価について 

②公民館嘱託職員の公募採用状況について 

③財産処分の実績について 

④針尾地区公民館体育室落成式典の開催について 

⑤文化審議会世界文化遺産特別委員会の審議結果について 

⑥アメリカンシェルフオープニングセレモニーについて 

⑦夏休み郷土教室について 

⑧夏休み図書館探検ツアーについて 

⑨夏休みおたのしみ会について 

⑩第３９回長崎せちばるロードレース大会の開催について 
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◆ 委員長報告 

○ ６月２４日 ＰＴＡ研修会 

○ ６月２６日 徳育記念碑除幕式 

○ ６月２７日 議会 

○ ６月２８日 光海中学校訪問Ａ 

○ ６月３０日 少年の主張大会開会行事  

○ ７月 ３日 愛宕中学校訪問Ａ 

○ ７月 ４日 日野小校訪問Ａ 

○ ７月 ６日 長崎がんばらんば国体佐世保市実行委員会第２回総会  

○ ７月１７日 庵浦小学校訪問Ａ 

 

 

◆ 教育長報告 

○ ６月２４日 ＰＴＡ研修会 

○ ６月２５日 ７月定例中学校校長研修会  

○ ６月２６日 徳育記念碑除幕式 

      前畑弾薬庫移転・返還推進本部会議 

○ ６月２７日 議会 

○ ６月２８日 光海中学校訪問Ａ 

○ ６月３０日 少年の主張大会開会行事 

○ ７月 ３日 愛宕中学校訪問Ａ 

○ ７月 ４日 日野小校訪問Ａ、福井洞窟整備検討委員会 

      幼児教育センター運営委員会 

○ ７月 ５日 金比良小学校訪問Ｂ 

      佐世保市歯・口腔の健康づくり推進協議会  

○ ７月 ６日 野崎中学校訪問Ｂ 

      教育委員会・小・中学校副校長・教頭会合同懇親会  

○ ７月１２日 春日小学校訪問Ｂ 

○ ７月１３日 中里小校訪問Ｂ 

○ ７月１７日 庵浦小学校訪問Ａ 

○ ７月１８日 長崎県都市教育長協議会 

○ ７月１９日 長崎県都市教育長協議会（現地視察） 
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◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

～ 質疑なし ～ 

 

◆ 議題 

 

【委員長】それでは議題に入る。事務局の説明を請う。 

 

【事務局】議題①「佐世保市生涯学習のまちづくり推進計画の策定について」の説明 

※ 計画の名称について 

※ パブリックコメントの結果について 

※ 文教厚生委員会報告について 

 

【委員長】本件について、各委員の質疑を請う。 

 

【委員】パブリックコメントでは貴重な意見をもらっているが、コメントを出された方には 

 回答をしているのか。 

 

【事務局】関心の深い方から深い質問があっており、個別に回答をしている。 

  

【委員長】文教厚生委員会における意見同様生涯学習の意義を啓発することは重要であり、も

う少し深く検討する必要があるように思う。 

 

【事務局】施策展開を行う中で生涯学習の本質的意義について十分浸透を図っていき、学びを

活かし、町づくりにつながっていけばと考えている。 

 

【委員長】それでは本件については了としてよいか。 

 

～ 異議なし ～  

 

【委員長】それでは本件については了とする。次に報告事項に移る。 

 

◆報告事項 

① 平成２３年度佐世保市教育委員会自己点検及び評価について 

～ 質疑なし ～ 

 

② 公民館嘱託職員の公募採用状況について  

～ 質疑は以下のとおり ～ 

 

【委員長】各地区公民館によって応募者数に差があるが、募集方法に違いがあったのか。 
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【事務局】生涯学習推進会の会長にお知らせし、公民館ごとに募集要項を掲示する方法でおこ

なったので、基本的な募集方法に違いはなかったが、募集期間をもう少し十分に設ける必要

があったかもしれない。 

 

③ 財産処分の実績について 

 日野中学校市有財産払下 

 

～ 質疑は以下のとおり ～ 

【委員長】払下申請者のその後の使用方法については確認してあるのか。 

 

【事務局】特に確認はしていないが、申請者は隣接地所有者であり、申請者の土地の一部が道

路用地として買収対象となっていたこともあり、今回の対象地は用地提供に対する代替地の

意味合いも含んでいる。 

 

～ 下記２件は社会教育課の管轄のため一括して説明。～ 

【事務局】 

④針尾地区公民館体育室落成式典の開催について 

⑤文化審議会世界文化遺産特別委員会の審議結果について 

 

～ 下記４件図書館の管轄のため一括して説明。～ 

【事務局】 

⑥アメリカンシェルフオープニングセレモニーについて 

⑦夏休み郷土教室について 

⑧夏休み図書館探検ツアーについて 

⑨夏休みおたのしみ会について 

 

～ 質疑なし ～ 

 

～ 世知原生涯学習センターの説明。～ 

【事務局】 

⑩第３９回長崎せちばるロードレース大会の開催について 

 

～ 質疑なし ～ 

 

 

◆その他 

①次回日程調整等 

 

                      ―― 了 ―― 

 

           


